## Cierra fila Parlamento de Ecuador en torno a secuestro de periodistas



Quito, 7 abr (RHC) La Comisión de Relaciones internacionales de la Asamblea Nacional de Ecuador dejó varias propuestas en torno a la situación que vive el país tras el secuestro de un equipo de prensa del diario <a href="EL Comercio"><u>EL Comercio</u></a>.

Entre las sugerencias consta exponer las muestras de solidaridad con las familias del periodista, el fotógrafo y el chofer del medio de comunicación, retenidos desde el 26 de marzo último en la localidad de Mataje, cercana a la frontera con Colombia.

La idea de divulgar los mensajes de aliento también se hizo extensiva para familiares de los cuatro militares fallecidos en uno de los hechos violentos registrados en la zona limítrofe desde la madrugada del 27 de enero de 2018.

Asimismo, los asambleístas propusieron mantener reuniones constantes con los senadores colombianos e impulsar las reformas legales que sean necesarias para abordar el tema.

Fuente: PL.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159355\text{-}cierra-fila-parlamento-de-ecuador-en-torno-a-secuestro-de-periodistas}$ 



## Radio Habana Cuba